
SEMÁFOROS

Lo que se pretende con la sustitución de las actuales lámparas de los 
semáforos, por las de tecnología LED, es conseguir un importante ahorro energético 
y disminuir la cantidad de calor que las lámparas actuales emiten a la atmósfera.
En el pleno del Ayuntamiento celebrado el día 30 de noviembre del año 2007 
quisimos presentar una moción para la sustitución de las lámparas incandescentes de 
los semáforos del municipio  por otras basadas en la nueva tecnología LED, teniendo 
como base una subvención del IDAE en la que las lámparas eran a su cargo y el 
montaje al del Ayuntamiento. Pero votaron en contra de la urgencia todos los 
concejales de PP y solo a favor los tres concejales del PSOE y el concejal de IU, por 
tanto nueve a cuatro en contra nuestra, y no la pudimos presentar y discutir. 

El señor alcalde agradeció el interés mostrado y dijo que no lo podían aprobar 

porque iban a solicitar una subvención para una auditoría energética en el año 2008, 
no solo para los semáforos sino para el alumbrado de todo el municipio y las 
dependencias municipales, una vez que se disponga de la auditoría se solicitará una 
subvención para esa adaptación tan necesaria.

Pero 11 días después vemos un Decreto de Alcaldía que aprueba la 
participación del Ayuntamiento en este programa del IDAE. Lo menos que se merecía 
el concejal de IU-LV era una llamada de teléfono informando del cambio de opinión, 
pero no ha sido así y han intentado apropiarse de nuestra iniciativa, lo cual hemos 
hecho público y la prensa local y la radio se han hecho eco de nuestra sorpresa y 
disgusto.


